



**C'est une grande promesse du chef de l'Etat suite aux cris des patients d'insuffisances rénales dans la région d'Adamaoua qui se réalise.**

En effet, c'est le ministre de la santé public André Mama Fouda qui vient de procéder ce 06 octobre à Ngaoundéré à la pose de la première pierre de cette structure qui va s'étendre sur 383m<sup>2</sup>. ce centre viendra ainsi élargir à 9 le nombre de centre d'hémodialyse que compte les hôpitaux du Cameroun. « Les fondations sont sorties et dans les 3 mois à venir le bâtiment serait achevé. Les équipements sont en train d'arrivés » a déclaré le ministre de la santé public.

Ceci apparait comme une des solutions aux problèmes dont vivent les hémodialysés. Mais au-delà de tout et malgré la subvention des soins accordé par le gouvernement, la prise en charge reste un véritable handicap pour ces malades, leurs mouvements d'humeur le mois de juin dernier avaient contraint les autorités à faire venir un stock d'environ 11 tonnes de kits d'hémodialyse améliorant ainsi l'offre en équipement dans les structures.